

RapidREC

Rapid Recovery Control Technology of Urban Traffic under Accident Environment based on Artificial Intelligence

Programm / Ausschreibung	FinVn 22/23, IWI, TECXPORT: Bilaterale FTI-Calls Ausschreibung 2022	Status	abgeschlossen
Projektstart	01.09.2023	Projektende	31.08.2025
Zeitraum	2023 - 2025	Projektlaufzeit	24 Monate
Keywords	Sustainable Transportation; Artificial Intelligence; Traffic Management; Accident Detection; CO2 Emission Reduction;		

Projektbeschreibung

In letzter Zeit hat die nachhaltige Entwicklung des städtischen Verkehrs viel Aufmerksamkeit erhalten. Es wurde viel Wert darauf gelegt, die grüne und kohlenstoffarme Transformation zu beschleunigen und auf die "Bi-Carbon"-Strategien zu reagieren. Sowohl in China als auch in der EU gibt es einen starken Vorstoß in Richtung "nachhaltige Entwicklung des Verkehrs" mit dem klaren Ziel, die städtische Verkehrsführung zu modernisieren und weiterzuentwickeln.

Durch die vielen "beweglichen Teile" und die inhärente Komplexität des Verkehrsbereichs wurden schnell neue Ansätze entwickelt, die versuchen, KI-basierte Lösungen zu nutzen, um solche Komplexitäten zu bewältigen und den städtischen Verkehr zu optimieren. Solche Ansätze waren besonders erfolgreich bei der Lösung spezifischer Probleme wie der Optimierung der Streckenführung, der Rekonstruktion von Fahrzeugwegen sowie der Kartierung und Prognose des CO₂-Fußabdrucks und der CO₂-Emissionen. Leider fehlt noch weitgehend ein einheitlicher und dennoch zielgerichteter Ansatz, der Plug-and-Play-fähig ist.

RapidREC zielt darauf ab, fortschrittliche KI-Ansätze bereitzustellen, um die Lücke im städtischen Verkehrsmanagement bei Unfällen zu schließen. Ziel ist es, die Nachhaltigkeit und Effizienz der chinesischen Transportindustrie zu verbessern, indem sich das Projekt an den Schlüsselthemen des 14. Fünfjahresplans ausrichtet und die grüne und kohlenstoffarme Transformation beschleunigt. Es reagiert auf die nationale Bi-Carbon-Strategie und bewältigt die wissenschaftlichen und technologischen Anforderungen zur Modernisierung und Entwicklung der städtischen Verkehrsverwaltung.

RapidREC konzentriert sich auf zwei zentrale Herausforderungen der Industrieforschung: das Evolutionsgesetz des Verkehrsflusses in unfallbetroffenen Gebieten und das räumlich-zeitliche Verteilungsgesetz von Kohlenstoffemissionen. Folgende wesentliche Innovationsaspekte und Technologien werden vorangetrieben: (1) KI zur schnellen Erkennung von Straßenverkehrsunfällen und präziser Identifizierung des Aufprallbereichs, (2) KI-basierte Verkehrsstrukturoptimierung und regionale Routenführungstechnologie im Unfallbereich, (3) multimodale und KI-gesteuerte kooperative Management- und Steuerungstechnologie für den Bodenverkehr im unfallbetroffenen Gebiet und (4) KI-basierte Generierung und Bewertung von Lösungen zur schnellen Wiederherstellung des städtischen Verkehrs unter den Auswirkungen von Unfällen.

Abstract

The sustainable development of urban transportation has been receiving a lot of attention lately. There has been a lot of focus on accelerating the green and low-carbon transformation and responding to the "bi-carbon" strategies. Additionally, there is a very strong push towards "Sustainable Development of Transport" both in China and EU with a clear goal to modernize and develop urban transport governance.

Due to many "moving parts" and inherent complexity of the transportation domain, novel approaches which attempt to utilize AI-based solutions in order to handle such complexities and optimize urban transportation have been rapidly emerging. Such approaches have had particular success solving specific problems, such as optimizing routing, reconstructing vehicle paths, as well as mapping and forecasting carbon footprint and carbon emission. Unfortunately, a unified yet targeted approach, which can be applied in a plug-and-play fashion is still largely missing.

RapidREC aims to deliver advanced AI approaches to fill the gap in urban traffic management under accidents, improving sustainability and efficiency of China's transport industry, by aligning with the key topics of the 14th Five-Year Plan, accelerating the green and low-carbon transformation, responding to the national bi-carbon strategy, and addressing the scientific and technological demands to modernize and develop urban transport governance.

RapidREC focuses on two key industry research challenges, namely the evolution law of traffic flow in accident-affected areas and the spatiotemporal distribution law of carbon emissions. The following key innovation aspects and technologies will be advanced (1) AI for rapid detection of road traffic accidents and precise identification of the impact area, (2) AI-based travel structure optimization and regional route guidance technology in the accident-affected area, (3) multi-modal and AI-driven ground traffic cooperative management and control technology in the accident-affected area, and (4) AI-based generation and evaluation of rapid urban traffic recovery solutions under the impact of accidents.

Projektkoordinator

- IntelliEdge GmbH

Projektpartner

- Technische Universität Wien Institut für Information Systems Engineering